



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Xóchitl Gálvez se registró como candidata presidencial de la alianza opositora ante el INE, desde donde señaló: "quiero un México donde sea escuchada fuerte y libremente la voz de todas y todos y no el monólogo de odio y discordia de un tlatoani".

Acompañada por los presidentes nacionales del PAN, PRI y PRD, la abanderada se refirió a lo dicho por el presidente y la candidata presidencial de Morena respecto a los asistentes a la marcha por la democracia, diciendo que es una hipocresía y una falta de respeto para los ciudadanos.

Claudia Sheinbaum dio a conocer los 15 puntos que sustentarán su oferta de campaña a partir del 1 de marzo, esto a través de su cuenta de X, en la que publicó una imagen con las propuestas, entre las que destacan que hará un "gobierno honesto y son corrupción", como número uno de sus puntos.

Otros que se pueden destacar son: "profundizaremos la estrategia de seguridad", "mantendremos una división entre el poder económico y el poder político", "haremos un gobierno austero con disciplina financiera y fiscal", "consolidaremos los proyectos como el Tren Maya y transporte público para el desa-

rollo sustentable con justicia".

De igual manera, sigue promoviendo el inicio de su campaña electoral el 1 de marzo en el Zócalo capitalino.

Jorge Álvarez Máynez tuvo una entrevista con Joaquín López Dóriga, la que ocupó gran parte de sus mensajes en su cuenta de X, incluso repostando los comentarios que otros usuarios hicieron de la conversación, contrastando con el par de mensajes que repostó de la que tuvo con Azucena Uresti.

El próximo jueves el candidato naranja se registrará ante el INE, cerrando con esto esta etapa del proceso electoral.

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

En Morena se han presentado protestas en contra de su dirigente nacional Mario Delgado por la nominación de ex priistas y ex panistas a cargos de elección. En una que se presentó en la sede del partido, se colocó una manta que decía: "Mario Delgado enterró la democracia".

Eduardo Verástegui será investigado por el INE, el SAT y la UIF por recibir recursos del extranjero y de una organización religiosa.

Patricia Mercado, luego de que se dieran a conocer las últimas adquisiciones y candidaturas en Movimiento Ciudadano, anuncia que deja la vocería y la coordinación del programa de gobierno del candidato presidencial, seña-



lando en su cuenta de X que "hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda".

Especialistas en redes sociales han salido a aclarar la manera en que trabaja Julián Macías Tovar, quien acaba de dar a conocer su análisis de las tendencias negativas para la candidata de Morena y el presidente López Obrador; por ejemplo, Carlos Piña ha señalado que el informe que presentó en X "El software utilizado NO clasifica tipos de cuentas; Los grafos son de tipo 'spaghetti'; Las variables de sus datos no contienen información del tipo de cuenta (bot o no); Su serie de tiempo no está normalizada".



Foto: X @XochitlGalvez